
2019 年度第 4 回役員会議事録 

2019 年 12 月 5 日議事録作成：能祖 優 

開催日時：2019 年 12 月 5 日（木）9：30～11：30 

場  所：布袋北学供・２階集会室Ａ 

出 席 者：平尾雅生、丹羽睿、田中幸子、林久翁、能祖優、大倉弘行、奥村忠、杉本敏弘、各務のぼる、

神山良雄、上田吉男、倉地正照 

オブザーバー：山下由紀子、伊神幸代 

欠 席 者：なし 

 

<議題> 

報告事項 

1、新入会員のオリエンテーション実施の報告（平尾会長） 

 11 月７日に江南市西庁舎で新入会員のオリエンテーションを実施、5 名が出席した。メーリングリス

トの仕組みなど bs ネットの概要を説明した。 

2、催事部会からの報告（田中部会長） 

 新年交流会の準備状況について田中部会長から報告があった。1 月 15 日に江南商工会議所大ホールで 

 開催する。各サークル毎に参加者の取りまとめを行っており、12 月 5 日現在での申込み人数は 52 と 

 なっているが、最終見込みは 70 名前後になりそうである。なお、最終締め切りは原則 12 月 16 日とす

るが、サークルの例会日程の都合で延長も可とし、一層の参加者呼びかけを促すものとする。 

3、会計からの報告（丹羽会計） 

11 月末現在の累計収入、支出の報告があったが、ほぼ予算どおりに執行されている。11 月、12 月の 

主な収入、支出は次のとおり。 

①健康講座謝礼 50,000 円 ②ICT 講座講師、講師補助報酬 38,000 円（１講座分）  

③新年交流会会費入金 33,000 円であった。 

4、講座部会からの報告（丹羽講座部会委員） 

 ・江南市 ICT 講習会が 12 月 2 日に終了した。受講者はエクセル 8 名、ワード 12 名、iphone14 名の計

34 名であった。アンケートによる受講者満足度は 5 点満点中、平均 4.44 と好評の満足度であった。 

5、PC 初心者相談会 

PC 初心者相談会の 10 月、11 月の相談者数は、10 月 15 名（台風で 1 回休み）、11 月 33 名であっ

た。なお、相談員が高齢化等により人員不足となってきているので、新たに相談員を募集したい。 

年末年始については、12 月 28 日と 1 月 4 日は休みとする。 

6、講座部会長からの報告（平尾部会長） 

・江南市 ICT 講習会の事業終了について 

 江南市より来年度の ICT 講習会は、財政上の都合で実施しない、との連絡があった。今夏ごろから

減額見積り等のやり取りがあったが、残念ながら減額ではなく「中止」の結論となった。そのため新

年度の収入予算減少対応策を取らなければならない。会長以下 3 役で今後検討し、提示したい。 

7、審議事項 

 ・平尾会長から新年度役員の選考について提案があった。各サークル代表の変更等を含め各役員の提案

を会長に進言することとする。 

8、その他 

 ・高齢者地域促進事業について（平尾会長） 



  愛知県では、地域の既存の高齢者が集う「通いの場」に共通する“男性の参加者が少ない”“参加者が

固定する”といった課題の解決を目指すため、高齢者が参加しやすいように配慮した「通いの場」の 

モデル事業を開始する。そのモデル事業所として一宮市の「一般社団法人地域社会福祉サービス支援

機構」が決定し、今後 2 年 6 か月にわたり運用マニュアルの作成が行われます。 

その事業の一環として、12 月から一宮市内各公民館にて「老人会向けスマホ入門教室」が試験実施

されるが、その講師派遣の要請が一宮市の社団から bs ネットにきている。これは、平尾会長が個人

資格で一宮市老人会と繋がりを持っていたため要請があったもので、同事業が本採択された場合は

江南市も今後何らかの動きがあるものと思われるため、その時の対応を準備しなければならないと

思われる。 

・新年度予算に関係するサークルの会場費等の補助額について 12 月末までに会長へ報告することとす

る。 

・第 9 回通常総会を 4 月 20 日（月）、予備日 4 月 27 日として会場予約をする（事務局）。 

 

以上 

※次回は 2020 年 2 月 6 日（木）の予定 


